



Communiqué de presse • 15 janvier 2026

35 nouveaux millionnaires en Suisse en 2025 grâce aux jeux de la Loterie Romande

L'année 2025 a réservé de très belles surprises aux amateurs de jeux de loterie. La Loterie Romande et Swisslos ont permis, durant l'année qui vient de s'achever, à 35 joueuses et joueurs de devenir millionnaires en Suisse. Parmi eux, 31 personnes ont eu la chance d'emporter un ou plusieurs millions au Swiss Loto, et quatre joueuses et joueurs sont devenus millionnaires grâce à l'EuroMillions.

Swiss Loto : 31 millionnaires et une belle année pour les joueuses et joueurs romands

En 2025, le Swiss Loto a permis à 31 personnes de voir leur compte crédité d'un ou plusieurs millions de francs. En moyenne, le jeu a permis à plus de deux nouvelles personnes par mois de devenir millionnaires.

Les joueuses et joueurs romands ont connu une année particulièrement favorable : dix d'entre eux ont remporté au moins un million de francs. L'année 2025 a d'ailleurs commencé sous les meilleurs auspices lors du tirage du 8 janvier, avec un jackpot de 11,6 millions de francs remporté par un joueur fribourgeois, ainsi qu'un gain d'un million de francs pour un joueur de la région de Morges.

La fin d'année a été marquée par un jackpot qui a atteint près de 41 millions de francs, soit le cinquième plus gros gain de l'histoire du jeu, finalement remporté lors du tirage du 5 novembre 2025.

Une année marquée par des jackpots exceptionnels à l'EuroMillions

L'EuroMillions a connu une année 2025 exceptionnelle, marquée par de longs cycles de jackpots atteignant à plusieurs reprises le cap maximal de 250 millions d'euros. Ces montants records ont suscité l'intérêt des joueuses et des joueurs dans l'ensemble des pays participants et fait plusieurs heureux gagnants.

En Suisse, quatre joueuses et joueurs sont devenus millionnaires grâce à l'EuroMillions en 2025. Depuis son lancement en 2004, ce jeu réunissant neuf loteries européennes a fait 91 millionnaires en Suisse, dont 29 en Suisse romande.

Depuis 1937, au service de l'utilité publique

La Loterie Romande, depuis près de 90 ans, soutient activement le tissu associatif et économique romand. L'institution verse chaque année l'intégralité de son bénéfice à environ 5'000 projets d'utilité publique dans les domaines de l'action sociale, de la culture, du sport, de l'environnement, de l'éducation, de la santé, du tourisme, de la recherche et du patrimoine.

Contact média

Service de communication

Loterie Romande

021 348 13 04

✉ rp@loro.ch

